

El Jefe del Estado inaugura el salto de los Peares

Es la mayor central eléctrica de España

S. E. fué clamorosamente vitoreado por el vecindario a su paso por Lugo

LUGO, 3.—A la una y media de la tarde llegó al Salto de los Peares S. E. el Jefe del Estado, acompañado de su esposa. En otros automóviles iban el jefe y segundo jefe de Su Casa Militar, ministro de Marina y sus respectivas esposas.

En el túnel de los Peares fué recibido por los ministros de Obras Públicas, de Industria y del Aire, capitán general del Departamento Marítimo del Ferrol, directores generales, primeras autoridades de Lugo y otras personalidades.

Numerosos afiliados a las Falanges Juveniles de Franco y falangistas se habían desplazado de la provincia, tributando a S.E. clamorosos vitores y aplausos, con los que igualmente fué acogido el paso del Caudillo por todos los pueblos del trayecto.

Después de ser saludado por las autoridades y personalidades, el Generalísimo se dirigió a la sala de excitatrices, en donde el cardenal Quiroga Palacios bendijo las amplias naves. A continuación, el Caudillo puso en marcha el tercer grupo de esta estación hidroeléctrica, con cuya ceremonia ha quedado inaugurado el Salto de los Peares.

Finalmente, S. E. visitó la exposición de maquetas, dibujos y grabados, entre los que figura el nuevo poblado de Puerto Marín, ya que el actual va a ser inundado por el futuro embalse de Belesar.

El Caudillo continuó su recorrido por las instalaciones del Salto, bajando hasta las mismas turbinas. Seguidamente marchó a la subestación de manobra, donde los vecinos de los pueblos limítrofes ovacionaron entusiastamente al Generalísimo.

EL PASO POR LUGO

LUGO, 3.—Su Excelencia el Jefe del Estado pasó por esta ciudad a las doce de la mañana, camino de los Peares, donde a mediodía inaugurará el salto de energía eléctrica allí instalado, propiedad de Fenosa.

Acompañaban al Caudillo diversos ministros, autoridades y personalidades de su séquito, que formaban una larga caravana automovilística.

El paso del Generalísimo por la avenida exterior que circunda las murallas romanas que rodean la población, fué presenciado por un enorme gentío, que aclamo y vitoreó entusiastamente a Su Excelencia. Las calles se hallan engalanadas con banderas, colgaduras y gallardetes.

Al límite de la provincia salió a recibir al Caudillo el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, señor Del Valle Vázquez, que acompañó al Generalísimo hasta los Peares.

Todos los estudios y tanteos precisos para llegar a la disposición definitiva del aprovechamiento de los Peares, han sido realizados por el equipo de ingenieros de Fenosa.

La central tiene tres grupos de 62.400 kilovatios cada uno, y es la mayor central de España actualmente en servicio. En total, tiene una potencia de 187.200 kilovatios y la producción anual es de 450 millones.—Efe.

Se estrella un avión

Nueve muertos

RANGUN 3.—Nueve personas han resultado muertas, al estrellarse un avión, propiedad del Gobierno, contra las montañas contra las de Birmania, según se anuncia hoy en esta capital. Efe.

Perón reitera su decisión de responder a la violencia con mayor violencia

"Podemos aplastar a los enemigos y los aplastaremos"

El presidente argentino negó ser enemigo de la religión

BUENOS AIRES, 3.—Hoy entró en vigor la ley por la que se declara el estado de sitio en la capital argentina y que había sido aprobada el jueves por la noche por el Congreso.

El general Robles, director nacional de Seguridad, ha publicado una relación de delitos que, con arreglo a la nueva ley, serán castigados con la máxima severidad y energía. Entre ellos figuran la divulgación de rumores falsos y ataques armados contra las fuerzas de seguridad.

La Policía de Buenos Aires registra desde anoche todos los automóviles que entran en la capital, procedentes del Sur.

Mientras tanto, el partido peronista continúa una depu-

Sólo incidentes aislados en el Marruecos francés, en las últimas 24 horas

Faure celebra entrevistas para buscar la solución

PARIS, 3.—Con el fin de encontrar una solución a la cuestión de Marruecos francés, el primer ministro Edgar Faure celebró esta madrugada varias conversaciones con dirigentes nacionalistas marroquíes y con el influyente ex B. J. de Sefru, S. Bekkal. Se ignora el resultado de estas conferencias.

Mientras, las noticias que se reciben de la zona francesa marroquí dan cuenta de que en las últimas 24 horas sólo se han producido inci-

dentos aislados de importancia secundaria.—Efe.

Poderes especiales al presidente Ibáñez

SANTIAGO DE CHILE, 3.—El Senado ha aprobado la petición de poderes especiales al presidente Ibáñez para resolver las huelgas que están realizando los principales servicios públicos del país.—Efe.

Un niño desaparecido en Nueva York, se encuentra en la bodega de un trasatlántico

Cuenta doce años y será desembarcado en Ceuta

NUEVA YORK, 3.—El matrimonio Inzslubuch han podido descubrir el paradero de un hijo que hace días había desaparecido de su

domicilio, al recibir el informe de que se encontraba en una de las bodegas del trasatlántico «Jerusalén».

Al parecer, el chico, que cuenta doce años, quería ir a visitar a sus abuelos que viven en Israel.

Un mensaje del capitán del barco dice que el muchacho será desembarcado en el primer puerto en que haga escala, que será el español de Ceuta, en la zona del Protectorado de España en Marruecos.—Efe.

Los alcaldes de las capitales de 26 naciones se reunirán en Roma

Entre ellos el alcalde de Madrid

ROMA, 3.—Los alcaldes de capitales de 24 naciones se reunirán en ésta, el próximo día 26, en una convención internacional, según se anuncia oficialmente.

En total, se reunirán 528 alcaldes, para estudiar diversos problemas locales.

Las naciones que tomarán parte en la conferencia son: España, Austria, Bélgica, Inglaterra, Dinamarca, Finlandia, Francia, Alemania, Holanda, Islandia, India, Irán, Irlanda, Italia, Japón, Noruega, Portugal, África del Sur, Sudán, Suecia, Suiza, Tailandia, Yugoslavia y Estados Unidos.—Efe.

Han sido detenidos los asesinos de tres periodistas franceses

EN LA ZONA FRANCESA DE MARRUECOS

KENIFRA (Marruecos francés), 3.—La Policía in forma haber detenido a los terroristas que asesinaron a los tres periodistas, André Levasuf, de 32 años, al fotógrafo Roger Ladeveze, del diario parisino «France Soir», y a Roland Jourdan, corresponsal de la National Broadcasting Company.—Efe.

Un millón de egipcios están dispuestos a borrar a Israel del mapa o morir en la empresa

Ha dicho "Radio Cairo" en una emisión, escuchada Tel-Aviv

TEL AVIV, 3.—En una emisión de Radio Cairo, escuchada en ésta, se ha dicho «desde hoy no habrá más quejas egipcias a las Naciones Unidas, ni más reuniones de la Comisión Militar de Armisticio, ni negociaciones, ni Dulles, ni Mao Millan. Una vez que entre en bata

lla, Egipto se tomará buena revancha de sus pérdidas y de las de otros Estados árabes. Un millón de egipcios están dispuestos a borrar a Israel del mapa o a morir en la empresa. Por fin, los árabes, han encontrado un camino a Tel Aviv, cuyo final está a la vista.—Efe.

TENSION EN LA FRONTERA DE GAZA

TELAVIV, 3.—Noticias no confirmadas dan cuenta de que millares de soldados egipcios perfectamente equipados llegan a la zona de Gaza, mientras que el Ejército sirio y la Legión árabe de Jordania han recibido órdenes de permanecer alerta a lo largo de la frontera con Israel.

No se tienen noticias de que haya habido incidentes de importancia en la frontera de Gaza.—Efe.

Menos agua y menos luz

MADRID, 3.—En 236 millones de metros cúbicos disminuye el volumen total de agua embalsada en relación con el sábado 27 de agosto.

Las reservas de energía eléctrica han disminuido en 69.9 millones de kilovatios hora en relación con el mismo día.—

Discurso de Adenauer

Confía en liberar a los alemanes prisioneros en Rusia

BONN, 3.—El canciller Adenauer pronunció un discurso ante unas diez mil personas, en el décimo aniversario de la unión cristiana democrática de Westfalia. Dijo, entre otras cosas, que únicamente las cuatro potencias pueden unificar el Estado alemán.

Adenauer expresó su esperanza en poder conseguir la liberación de miles de prisioneros alemanes que aún están en Rusia, cuestión —dijo— «no política sino humanitaria.—Efe.

FRACASO DE LOS DIPUTADOS RADICALES

BUENOS AIRES, 3.—Por tercera vez ha fracasado el intento de los diputados radicales para celebrar una sesión especial de la Cámara, con objeto de discutir asuntos considerados por ellos urgentes, al presentarse en el salón de sesiones la mayoría peronista. Los radicales trataban de discutir sobre la abolición de la Ley de represión, investigación de la quema de la bandera argentina, contrato con la Standard Oil Company, y abolición del Estado de guerra.—Efe.

PERON NO «INVITO A MATAR» DICE BENITEZ

BUENOS AIRES, 3.—El doctor Antonio Benítez, hasta hace poco presidente de la Cámara de Diputados, hablando en la sesión de anoche dijo que el presidente Perón, en su discurso último, «no amenazó ni invitó a matar». «El presidente —añadió— habló en forma clara para que le entendiera el pueblo al que se dirigía, expresando el principio jurídico de la legítima defensa, cuando te quieren matar, mata, dijo el presidente, recordando al pueblo que no debe olvidar este principio de legítima defensa contra un ataque artero.—Efe.

LA PROVINCIA AL HABLA

LA RODA



Vacaciones forzosas

Todos los equipos al llegar el estío, conceden vacaciones a sus jugadores, para cuando llega el otoño iniciar las actividades balompédicas.

Los pequeños equipos, nos gusta de emular los hechos de los "grandes" y con ellos parece que nuestros "pequeños" jugadores se sienten un poco Zarra, etc. etc. ¡Sueños de juventud! Ellos aprovechan estos meses para hacer desplazamientos a los diferentes puntos que permite el río Júcar a refrescar los músculos. Pero ya parece que el microbio de la temporada empieza a dar signos de vida tanto en los jugadores como en el aficionado y me veo acosado con preguntas y más preguntas sobre qué va a ser esta temporada en La Roda en esta cosa tan popular y tan necesaria para pasar esas horas de los domingos en las cuales no se sabe qué hacer.

Sigue el problema sin solucionar—aunque tiene solución—sobre lo tan careado campo. Se dejó quitar la valla de madera porque se nos dijo que el nuevo terreno de juego se iba a inaugurar para las fiestas que han pasado pero... Con esto la cosa se agravó porque ahora si no encontramos algo donde patear el cuero nos veremos destrozados a disfrutar de unas vacaciones forzosas.

La enfermedad del Campo se ha hecho crónica y sabemos muy bien del mal que padece porque el médico diagnóstico con acierto, lo grave es que los encargados de proporcionar los medicamentos, por falta de medios económicos, no pueden ponerlo en cura.

Sabiendo que existe, por parte de las nuevas autoridades, promesa de cesión gratuita por equis años, al Frente de Juventudes, a la terminación de las obras, por qué no cederlo en las condiciones actuales y que la Delegación Nacional se encargue de las instalaciones que faltan. El Ayuntamiento se vería libre de nuevos desembolsos; el pueblo tendría campo y disfrutaríamos de lo que venimos anhelando; fútbol con aspiraciones a categoría superior.

Las actividades deportivas, por ley natural deben recaer en la cuna de la juventud, que no es ni más ni menos que el Frente de Juventudes, de donde vienen saliendo los deportistas españoles que más tarde representan a la Patria en competiciones por el extranjero. El ir contra lo lógico es descabellado y antinatural y por lo tanto inadmisibles. Al tocar este punto salgo al frente de los rumores que no caben en cabeza humana, pues nuestras primeras autoridades saben bien el valor que encierra nuestra Organización para ponerse frente a ella. Las palabras, cuando así se consideran, tienen el mismo valor que lo afirmado.

El Frente de Juventudes, en su amplitud deportiva, quiere poner al alcance de todos las muchas clases de deportes que hoy existen. No se pueden limitar las actividades a una sola clase deportiva y con esa idea se adquirió la gran cantidad de metros cuadrados de que

hoy constan la cerca de lo que queremos sea nuestro Campo de Deportes.

Debe estudiar el Ayuntamiento esta solución conveniente para el Ayuntamiento, Frente de Juventudes y pueblo, con lo que todos saldrían beneficiados, derrocando las vacaciones forzosas a la que parece estamos abocados.

José AGUADO

**¡AGRIULTORES!
MOTO BOMBAS
A
GASOLINA Y DIESEL
Las mejores marcas
Las Cataratas**

Escuela Oficial de Periodismo

Convocatoria del curso normal 1955-56

En cumplimiento de la Orden Ministerial de fecha 7 de marzo de 1953 (B.O. del E. del día 27), se convoca Concurso para ingreso en la Escuela Oficial de Periodismo.

Las enseñanzas normales comprenderán tres cursos, al término de los cuales, los alumnos aprobados serán inscritos en el Registro Oficial de Periodistas y habilitados para la profesión en la Prensa, la Radio y demás modalidades de la información.

Pueden acudir al Concurso las personas de ambos sexos que se hallen en posesión del título de Bachiller o con certificado de estudios análogos y que sean mayores de 18 años y menores de 30.

Todo aspirante deberá presentar una Memoria mecanografiada en veinte folios a doble espacio, en la que, además de relatar la biografía del aspirante, se indiquen preferencias literarias y culturales, las diez obras literarias que seleccionaría y los motivos de esta selección, así como las razones que le inducen a dedicarse al periodismo en cualquiera de sus modalidades y la impresión que le hayan producido los viajes que haya realizado y los acontecimientos más importantes de los últimos años.

Los ejercicios de ingreso tendrán lugar en Madrid y en Barcelona, en la segunda quincena de septiembre y consistirán en pruebas orales y escritas sobre temas de actualidad, historia y cultura, ante un Tribunal designado por la Dirección General de Prensa en el que figure el director de la Escuela, el subdirector, el secretario y dos profesores.

Se exigirá la traducción Patria y al Movimiento.

Una conversación interesante con el pintor Antonio García Calero



Antonio García Calero, ese muchacho sencillo, nos recibe en el estudio de Madrid donde conversamos sobre su vocación artística.

—¿Cuándo empezó en ti la vocación por la pintura?

Desde mi infancia sentí gran vocación, y a medida que pasa el tiempo se acrecienta más y más.

—¿Quién fué su primer maestro?

—Don Guillermo Campohermoso regentaba una escuela de dibujo de nuestro pueblo y de él recibí las primeras lecciones.

—¿Tenía para ti, ambiente artístico la escuela?

—Muy poco. Más bien me sirvió para mantener en mí la llama de la afición.

—¿Sentías por entonces deseos de venir a Madrid?

—Naturalmente. Aunque lo hice un poco tarde, por ciertas dificultades de tipo económico. El año 1941, el Excmo. Ayuntamiento de Villarrobledo me concedió una beca y en-

tonces me trasladé a Madrid, ingresando en la Escuela de San Fernando, donde empecé a pintar de lleno.

—¿Te encontrabas más ambientado en Madrid?

—Desde luego. El estímulo de eminentes profesores y de muchos compañeros destacados de la Escuela, mis visitas a los museos y las exposiciones que se hacen constantemente me enseñaron horizontes hasta ese momento vedados para mí.

—¿Cuál de tus maestros influyó más en tu formación artística?

—Mi formación artística no ha terminado y además no he tenido ningún maestro particular.

—¿La pintura clásica, ha influido en ti?

—Mucho. En el Museo del Prado copiando y estudiando a los grandes pintores: Velázquez, Ribera, El Greco, Goya, Tiziano, Murillo, etc., han sido objeto de mis preocupaciones artísticas. Siempre me admiro el realismo conseguido por ellos en sus obras magistrales.

—¿Cómo ves la pintura clásica?

—Creo es la mejor de todos los tiempos, aunque se dejaron por explorar según mi manera de ver— el problema de la luz—, que luego descubrió el impresionismo francés y Sorolla.

—¿Y la actual?

En ella hay técnicas variadas: Cubista, surrealista y el llamado arte abstracto en el que no veo el arte por ningún sitio. La pintura impresionista de finales del siglo pasado y la de Sorolla nada tienen que ver con la pintura antigua y sin embargo, en ella percibimos toda clase de emociones.

—¿Encuentras diferencias entre ellas?

—Claro. La pintura actual da mucha importancia a la luz conseguida por el contras-

te del color. En la antigua predominan grandes masas de oscuros, con lo que conseguían la luz. También hacían uso del llamado ambiente atmosférico, como vemos en Velázquez. La pintura moderna es más impresionista y más decorativa.

—¿Qué pintor actual te gusta más?

—Me gusta Moisés Benedito, Sotomayor, en figura, y en paisaje Martínez Vázquez y Vila Puig.

—¿Tu afición preferente?

—Me agrada el paisaje, el bodegón, pero mi pasión fundamental es el retrato.

—¿A qué atiendes más, a lo físico o a lo psicológico?

—Las dos cosas son fundamentales en el retrato porque van unidas y se complementan.

—¿Al colorido o a la técnica?

—A las dos cosas. El colorido depende de la interpretación del artista. La técnica del sentimiento. Lo importante es que ambas cosas nos den la sensación del natural. El colorido y la técnica acentúan el sello personal de cada pintor.

—¿Cuándo y dónde pienses exponer?

—No lo sé. Espero que será pronto y desde luego en Villarrobledo, mi pueblo natal, al que tengo un cariño entrañable. En la Exposición Nacional de 1943, expuse un retrato de mi madre. Y en 1944 en los salones del Museo de Arte Moderno, con motivo de la beca llamada del Pauler que me fué concedida por oposición en la Escuela de San Fernando.

—¿Proyectos?

—Trabajar y viajar por el extranjero para estudiar la pintura de otros países.

Y nos despide con una sonrisa agradable para atender a un señor extranjero al que está haciendo un retrato.

Octavio Fernández Perucha

Frente de Juventudes

Entre las actividades desarrolladas por la Delegación Comarcal de esta población, durante la feria, cabe destacar la Exposición de Actividades instalada en el Hogar, que ha sido elogiada y muy visitada.

Repartidas entre mesas y en la pared figuraban unas doscientas fotografías de las actividades desarrolladas durante el año divididas por Servicios y Asesorías y con unos esquemas y gráficos demostrativos de las actividades y número de camaradas que han participado en ellas y así tenemos un apartado para Educación Física, en el que se exponen los trofeos conseguidos. Campamentos, Cultura y Arte, Centros de Trabajo, etcétera, tienen sus fotografías y esquemas.

En el tablón de anuncios se exponen los trofeos que han conseguido los camaradas más destacados en las disciplinas de Formación Política, Religión, Moral y Estilo, Actividades Generales y Mejor Escudrista, como asimismo los banderines para las dos mejores escuadras tanto de flechas como de Guías.

En otro lugar se exponen álbumes de fotografías de actividades provinciales, activi-

dades nacionales, periódicos y libros de texto que se emplean para la formación de la juventud.

En la misma figura, la exposición de Periódicos Murales y de Escuadra.

La Exposición fué inaugurada por el jefe local y alcalde, acompañado de las demás autoridades y jerarquías, cura párroco, etc., precedidos por la Banda Municipal.

Para la Exposición de Periódicos Murales y de Escuadra, el Excmo. Ayuntamiento otorgó tres premios en metálico.

Otra de las actividades realizadas fué la exhibición de aeromodelismo efectuada por la Escuela Provincial del Frente de Juventudes de Albacete en el Campo de San Antonio en la mañana del día 16. Con un numeroso público dieron comienzo dichas pruebas lanzando modelos sin motor, lanzamiento de aparatos con motor de diversas características y construcción y finalmente una exhibición rompiendo globos. La demostración que duró hasta la una de la tarde gustó al público que salió grandemente impresionado y aplaudió grandemente a los ejecutores de la demostración.

LETUR

Relación de los señores que han entregado su donativo para el Frente de Juventudes

Excmo. señor g. Darnador civil, 500 pesetas; don Juan García Martínez, 100; don Almiro Tomás Alvarez, 100; don Eufronio Ortuno Muñoz, 50; don Santos Rodríguez Tomás, 75; don Pedro R. Driguez Tomás, 75; don Angel Ortuno Muñoz, 50; don Francisco Tomás Valero, 50; don Jesús García Tomás, 50; don Juan Tomás García, 50; don Juan Marín Villegas, 50; don Ramón Peyró Tomás, 50; don Antonio Giménez Tomás, 50; don José Juárez Rodríguez, 50; don José Fernández Ruiz, 50; doña Sacramento Tomás García, 38; don Juan José Rivero Valero, 25; don José Gil Gil, 25; don Manuel Puente Gallego, 25; don Francisco Valero Barba, 25; don Salvio Cano Sánchez, 25; don Patrocinio Rivero Valero, 25; don Amando Tendero (secretario), 25; don Antonio García García, 25; comandante del Puesto, 25; don José Martínez González, 15; don José Antonio Pérez López, 15; don Angel Ruiz Vulturio, 15; don Enrique Chacon, 15; don Santos Sáez, 15; don José Alvarez Abril, 5; don Juan López Valero, 15; don Honorato López, 15; don Jesús Martínez Robles, 15; don Pedro Alcántara, 10; don Francisco Tomás Alcántara, 15; don Miguel Amores, 10; don José Ramón Ortuno, 14; don Manuel Villegas, 10; don Angel López García, 5; don Pedro Benalver, 15; don Jesús Alvarez, 5; don José Sánchez Mora, 15; don Angel Argüello Ruiz, 15; don Francisco Nieves, 10; don Rafael Pérez Moreno, 15; don Ismael Ruiz Cano, 15; don Manuel Alvarez, 10; don José Angel Nicolás, 15; don José Tomás Picazo, 15; don José Ruiz Cano, 15; don Jesús Alvarez, 10; don Próspero Nicolás, 10; don Miguel Valero, 15; don Antonio Martínez, 15; don Juan José Sánchez, 10; don Francisco Ortuno, 15; don Jesús Beyret, 10; don José Tomás, 25; don Antonio Guzmán, 10; don José Valero Navarro, 15; don Herminio Rivero, 10; don Antonio Magliñez, 15; don Arsenio Ruiz Sánchez, 15; don Eloy Sabasa, 10.

Total, 2.168.

MAQUINARIA AGRICOLA E INDUSTRIAL Las Cataratas

Se vende

una finca de 600 hectáreas cereales, olivos, pino y pastos abundantes en la Sierra Carrascoy (Murcia). Razón: José de la Ossa San Ildefonso, 2 Villarrobledo (Albacete).

Antena de Nueva York

La fiebre de los buscadores de uranio

Blind River, en el Canadá, es la meca del nuevo «Imperio del billón de dólares»

(Servicio especial de ARGOS. Prohibida la reproducción). La historia se repite. La fiebre de los buscadores de oro de California, que sirvió de "leit motiv" para tantas novelas de aventuras, tiene ahora una segunda edición, corregida y aumentada, al Norte de la rocosa región de Lake Huron, donde el ferrocarril Canadian Pacific y la carretera trans-canadiense se ven asaltados, noche y día, por una multitud de "buscadores de uranio".

Largas filas de camiones y vehículos de todas clases, ocupados por ingenieros, antiguos buscadores de diamantes, pilotos de aviación y mineros, se mueven, como sierpes gigantes, hacia la ciudad de Blind River, meca del llamado "imperio del billón de dólares".

La fiebre del uranio se inició hace dos años, cuando la entonces apacible pequeña ciudad de Blind River apenas contaba con una población de 2.500 habitantes. Por entonces, un hombre de negocios de Toronto, Joseph Hirshorn, denunció una amplia zona de 56.000 acres en la que se suponía existían yacimientos de uranio. Sobre el mapa, la zona denunciada por Hirshorn formaba una gigantesca "Z". Pocas semanas después se habían presentado 8.000 de nuevas más de posibles yacimientos.

La pequeña ciudad de Blind River sufrió entonces una conmoción desconocida en su historia. Bien pronto no se pudo disponer, dentro del recinto urbano, de una sola habitación para albergar a los recién llegados "buscadores de uranio". Los precios de los hospedajes se remontaron fabulosamente. Los huéspedes tenían que dormir en los pasillos y en los cuartos de baño de los pocos hoteles disponibles.

El turbión de forasteros pa-

Treinta y seis japoneses liberados de Rusia

MAIZURU, 2.—Treinta y seis japoneses han regresado de la Unión Soviética, en el "Hakutu Maru", que zarpó de un puerto siberiano. Los libertados se han mostrado irritados contra los rusos, que les hicieron cumplir condenas de trabajos forzados, por acusaciones tales como espionaje, cooperación con los capitalistas y terrorismo.—Efe.

Se crea el Colegio de Periodistas en Chile

SANTIAGO DE CHILE, 2.—La Cámara de diputados ha aprobado un proyecto de Ley, por el cual se crea el Colegio de Periodistas. Se dispone la constitución de una entidad, con prerrogativas semejantes a las de los médicos y abogados. El proyecto tiene que ser firmado, ahora, por el presidente Ibáñez.—Efe.

rece haber remitido. Ahora se mil toneladas de uranio, de esta construyendo una nueva cada una de sus minas situada en Kirke Lake y en Nordic Lake.

Los geólogos calculan que los yacimientos tienen un fondo de 75 a 100 millones de toneladas, suficientes para el abastecimiento durante 34 años. Algon tiene ya contratada su producción con el Gobierno en 207 millones de dólares.

Las minas propiedad de Hirshorn comenzarán a producir mineral en el presente mes de septiembre y ya tiene contratados con el Gobierno suministros por valor de 55 millones de dólares. Tendrá una capacidad de producción de 1.500 toneladas de mineral, y será, por tanto, la mayor del mundo.

La Algon Uranium, otra compañía financiada por Hirshorn, rebasará, sin embargo, esta cifra en fecha no lejana, con una producción diaria de tres

Poblet gana el "omnium" de El Havre

EL HAVRE, 2.—El ciclista español Miguel Poblet ha ganado el omnium celebrado en el velódromo de esta localidad. Totalizó tan sólo tres puntos contra los doce que sumó Sigüenza y los trece de Marais.

En la misma reunión ciclista, Bobet y Darrigade, realizaron un recorrido de 43 etapas al estilo americano, sobrepasando a sus más inmediatos seguidores en una vuelta.—Alfil.

Con estas perspectivas, no es extraño que la nueva ciudad de Elliot Lake esté creciendo a ritmo acelerado. Los arquitectos estiman que pronto podrá albergar una población de veinte mil habitantes.

Por su parte, Hirshorn también proyecta construir una nueva ciudad a lo largo de la costa de Lake Huron, en la bahía de Boatlegger. Pero este proyecto sólo se llevará a cabo si la ciudad de Blind River no consigue solucionar, por sí misma, los problemas de alojamiento de la población minera.

Todo parece indicar que el Municipio de Blind River no dará oportunidad a Hirshorn para consumar su proyecto, pues se están desarrollando amplios planes para proporcionar albergue urgente a la enorme masa de "buscadores de uranio" que se les ha venido encima de la noche a la mañana.

Alberto GIBSON

LA VOZ DE ALBACETE
Se vende en Madrid en el kiosco PASAPOGA

La semana legislativa

Campaña de aceites y jabones.-Cultivos en tierras pantanosas.-Arbitrio sobre el producto neto.-Pagas extraordinarias para practicantes y enfermeras y para personal de empresas eléctricas.-Mutualidad del Ministerio de Información.-Provisión de surtidores de gasolina.-Escala de complemento del Ministerio del Aire

MADRID.—(Servicio especial de ARGOS para nuestro periódico. Del 26 al 31 de agosto).—La campaña de aceites, grasas y jabones de 1956 se regirá por las mismas normas que en los años inmediatos anteriores. Para su desarrollo, la Comisaría General de Abastecimientos ha publicado una extensa circular en el B.O. del día 26 de agosto, dando instrucciones detalladas y concretas paraalmazaras e industrias de grasas y jabones, así como para almacenistas y comercio en general de estos productos.

Se señalan precios para el aceite de oliva que adquiriera el Servicio de Regulación, que serán de 12,10, 11,30 y 10,80 pesetas litro, de primero, segundo y tercero, respectivamente. Para la venta al público, los toques, según provincias, serán de 13,10, 18,30, 13,45, 13,65 y 13,85, para aceite de un grado o menos

de acidez, y de 12,25, 12,45, 12,60, 12,80 y 13,00, para los de primero a tercero. Las Juntas Locales señalarán el precio de aceituna de almazara tomando por base los del aceite en Regulación.

Los orujos grasos, tipo 9 por 100 de materia grasa y 25 por 100 máximo de humedad, que adquiriera la Comisaría los pagará a 3.500 pesetas vagon de 10.000 kilos, con aumento o rebaja de 388,88 pesetas por tanto por ciento en más o en menos de riqueza grasa. Para todos los demás productos y subproductos oleícolas los precios son libres, salvo para aceites importados o procedentes de frutos oleaginosos de importación que pudiera distribuir la Comisaría, la cual en cada caso fijaría los precios.

Los mismos beneficios otorgados a la producción agrícola en saladares y marismas se podrán conceder a los cul-

tivadores directos que lo soliciten de la Dirección General de Agricultura para la que obtengan en terrenos ganados, mediante importantes obras de desecación y saneamiento, en lagunas y tierras pantanosas. De concedérseles, se les señalará plazo y clase de cultivo y, de ser éste de algodón, se les dejará a su disposición el 85 por 100 de la fibra que obtengan del algodón bruto recolectado.

Ha sido prorrogado, en atención a los permisos de verano, hasta el 30 de septiembre el plazo para presentación de declaraciones por las empresas sujetas al arbitrio sobre el producto neto establecido como recurso a favor de las Diputaciones Provinciales.

Las pagas extraordinarias de 18 de julio y Navidad, que ya habían sido reconocidas a favor de los médicos de seguro libre médico-farmacéutico, se conceden también al personal sanitario de estas entidades (practicantes y enfermeras). Serán de una mensualidad, y si no están retribuidos a sueldos, según el promedio del semestre anterior, sin que exceda de una mensualidad a sueldo fijo.

También ha sido concedida una gratificación especial para abonar en el mes de octubre, del 8,33 por ciento del haber anual, al personal fijo y eventual de las empresas de producción, transformación, transporte y distribución de energía eléctrica, en consideración a la aplicación de las nuevas tarifas que han mejorado la situación económica.

Al igual que los demás Ministerios, el más joven de todos, el de Información y Turismo, tendrá también su Mutualidad de Funcionarios, que, inspirada en un régimen de previsión y dotada de medios propios; pueda completar o suplir, en su caso, las pensiones de jubilación, viudedad y orfandad de las Clases Pasivas.

El Patronato para la provisión de estancos, loterías y gasolineras, con arreglo al Reglamento ha sacado a concurso la provisión de numerosas vacantes de surtidores de gasolina en todas las provincias, que se adjudicarán en un 25 por 100 a caballeros mutilados útiles para trabajos manuales y en el 75 por ciento restante para ex combatientes y ex cautivos. Entre otros concursos, debemos señalar también el de instalación de una fábrica de sémolas en el Plan Badajoz y la admisión de ofertas en la Dirección General de Ferrocarriles para automotores, furgones y remolques para vía estrecha.

Las disposiciones sobre la Escala de Complemento del Ministerio del Aire han sido refundidas en un Decreto. Para el ingreso en la Milicia Universitaria Aérea se anunciará el número de plazas, no cubriendo plaza los alumnos de la Escuela Especial de Ingenieros Aeronáuticos.



Plaza de Toros de Albacete

Empresa: MARTINEZ ELIZONDO

Grandiosas corridas de Feria

Los días 10, 11, 2 y 13 de septiembre de 1955

SABADO, DIA 10: Un toro para el famoso rejoneador **D. Angel Peralta** y seis toros de los hereceros de D.ª MARIA MONTALVO, de Salamanca, para los matadores

César Girón
Pedro Martínez «Pedrés»
Manuel Giménez «Chicuelo II»

DOMINGO, DIA 11: Seis toros de D.º FELIX MORENO ARDANUY, de Sevilla, para los matadores

Pedro Martínez «Pedrés»
Antonio Chenel «Antoñete»
Juan Montero

LUNES, DIA 12.— Seis toros de D. Juan Pedro Domecq, de Sevilla, para los matadores

Julio APARICIO,
Juan MONTERO
y Manuel Jiménez «CHICUELO II»

MARTES, DIA 13: Seis novillos toros de Don Carlos Núñez, de Sevilla, para los matadores,

Fermin MURILLO,
Antonio Borrero «CHAMACO»
Angel Giménez «CHICUELO III»

Las corridas empezarán a las CINCO de la tarde. Las puertas de la plaza se abrirán dos horas antes.

MIÉRCOLES, DIA 14.
CARROUSEL 1955

ABONOS.— Se abre un abono para las CUATRO funciones de Feria. Los señores abonados de la temporada anterior podrán retirar sus localidades en los días 1, 2 y 3 de septiembre, entendiéndose que renuncian a su derecho los que no lo hagan en dichos días y disponiendo la empresa de ellos. Los días 4 y 5, podrán hacerse nuevos abonos y desde el día 7 en adelante podrán adquirirse localidades sueltas para cada corrida indistintamente. El despacho del abono se efectuará en las oficinas de la empresa, sitas en la calle de Pablo Medina, 7.

¿Se ha abierto paso en Ginebra?



Esta caricatura de Garmak apareció hace poco en el «Christian Science Monitor», un periódico diario americano que se publica en Boston, Massachusetts.

Escuela Oficial de Periodismo

Convocatoria de periodistas gráficos

En cumplimiento de la Orden Ministerial de fecha 7 de marzo de 1953 (B.O. del E. del día 27) se convoca Concurso para el ingreso en la Escuela Oficial de Periodismo, para la obtención del título de periodistas gráficos, fotógrafo y dibujante.

Las enseñanzas comprenden dos cursos al término de los cuales los alumnos aprobados serán inscritos en el Registro Oficial de Periodistas y habilitados para la profesión en el ejercicio de dicha modalidad.

Pueden acudir al Concurso aquellas personas de ambos sexos mayores de 18 años y menores de 30, que se hallen en posesión de un certificado de estudios.

Todo aspirante deberá presentar una Memoria mecanografiada en veinte folios a doble espacio, en la que además de relatar la biografía del aspirante se indiquen las preferencias artísticas y culturales, las diez obras de arte o literatura que seleccionaría y los motivos de esta selección, así como las razones que le inducen a dedicarse al periodismo gráfico y la impresión que le hayan producido los viajes que haya realizado y los acontecimientos más importantes de los últimos años.

Los aspirantes a ingreso en la especialidad de dibujantes, deberán presentar una colección de dibujos y los fotógrafos podrán presentar un álbum de la labor que hayan realizado, considerándose éstos como mérito y en aquellos como requisito inexcusable.

Los ejercicios de ingreso tendrán lugar en Madrid o en Barcelona en la segunda quincena de septiembre y consistirán en pruebas escritas y

orales sobre temas de actualidad, historia, cultura y arte, ante un Tribunal designado por la Dirección General de Prensa, en el que figuren el director de la Escuela, el subdirector, el secretario y dos profesores.

Del resultado del Concurso se dará conocimiento en el tablón de anuncios de la Escuela.

Las solicitudes se dirigirán al director de la Escuela y se presentarán en la Secretaría de la misma, Zurbano, 55, Madrid, o en la de la Sección de Barcelona, Rambla de Santa Mónica, 22, bis, antes del día 5 de septiembre próximo, debiendo ser acompañadas de la Memoria anteriormente citada y para los españoles, de la siguiente documentación: Partida de nacimiento, título o certificación del mismo, certificados negativos de antecedentes penales y de buena conducta y, para los extranjeros, de escrito de presentación de la Embajada o Legación de su país y hoja o diploma de estudios medios o certificado de prácticas periodísticas, debiendo unir en ambos casos net.

o YESPA o NADA

BALNEARIO

Fuente-Podrida

A 700 metros de altura. A 70. Kms. de Albacete
Piel — Reuma — Brucelosis — Frondosos
parques — Reposo.

Informes: Estación. Autobuses de Albacete.

GAÑE AMIGOS

y haga prosperar sus negocios, aumentando a la vez su prestigio personal y su radio de actividades, con un procedimiento tan sencillo como el de leer cada mes la revista DOLAR, portadora de consignas, consejos y ejemplos estimulantes para triunfar y ser felices. Su lectura es electoradora, amena, e interesante. Suscripción: 50 pts. al año. Mande cinco pesetas a DOLAR, Apartado 661, Madrid, y recibirá dos ejemplares distintos que le entusiasmarán.

CLUA

Orgullo de España



DISTRIBUIDOR:
VDA. DE JOSE M.ª MUGURUZA
Avda. José Antonio, 5. -- ALBACETE

Cupon de Ciegos

Número premiado:
Da 2 de septiembre 1955
Número 300

CON SED O SIN SED Beba gaseosas familiares «ZAFIRO»

En botellas precintadas de un litro de cabida

El «maillot» tiene su historia

Hoy los baños son las fiestas más atrayentes del estío, pues las siluetas de las mujeres con los modernos «maillots» adquieren un duplicado fiel de sus formas

Por Carlos VILLARREAL

Los baños de mar se remontan a la más alta antigüedad. La Mitología los puso de moda; al nacer Venus de la onda marina, velada por su rubia cabellera, en un resurgimiento de nácar y plata.

La reina Isabel de Francia, segura de su belleza, se bañaba en el Sena, guardada por hombres de armas impasibles. Por su parte, la encantadora Henriqueta, que amaba el agua, no obtuvo permiso de su augusto esposo, el rey Felipe de Orleans, para entrar en las piscinas de Versalles, más que llevando una camisa de tela gorda bien apretada al cuello y ceñida a los tobillos.

En 1825, la duquesa de Berry, tomaba su primer baño de mar y ponía a Dieppe de moda. Para anunciar aquella solemnidad se disparó un cañonazo, mientras ella entraba en el agua conducida por un inspector vestido con traje negro de calle y guantes blancos. Durante cinco años volvió regularmente a la misma costa. Como era intrépida pronto aprendió a nadar, abandonando toda etiqueta para entregarse a este placer. Cuando emprendió el camino del exilio, un crespon negro cubría su nombre a la entrada del establecimiento de baños que ella había apadrinado.

En esta época, los baneros tenían algo de hurones. Había que ver cómo cogían de la cabeza a sus distinguidos clientes para darles el bautismo del agua! Su sombrero de cuero, su banda roja, guardacalda de franjas amarillas, fueron tan célebres como las pequeñas cabinas rodantes que eran conducidas hasta el cen-

tro de las olas para que las elegantes, terminado su baño, pudieran evitar las miradas curiosas. El famoso escritor francés Alfonso Karr, hallándose a la sazón en Deauville, escribió: «Con sus largas blusas de merino oscuro, sus pantalones y sus gorros de tafetán encerado, las mujeres «parecen una muchedumbre de monos tiñosos».

¡No creo que fuera para tanto! Las mujeres no hicieron mucho tiempo «de la castidad el sacrificio de su belleza». Los trajes de baño bajo Napoleón III, eran ya más convenientes y se avenían mejor con la silueta femenina. La señora Gorschakoff, que se había exhibido en traje de Salambo, una noche de máscaras en las Tullerías, adoptó para el baño un «maillot» tan tenue y ceñido, que atrajo las observaciones de la emperatriz. Pero la encantadora Eugenia, ganada por esta vida sin aparato y amante de la belleza sin artificios, debía más que ninguna esparcir el gusto, aunque de manera macerada y favorable. Prueba de ello, al aparecer en traje azul marino, con pantalón y cuello marinero, trencillado de blanco, que revolucionó la playa de Biarritz.

Hacia 1918, el maillot tiene el aire de un pequeño descanso, dejando ver una atadura que hace los ojos oblicuos y mirones. En 1926 se ve toda la pierna, con un «dos piezas» en jersey adornado de blanco. Dos o tres años después, es el éxito de un estilo deportivo, perfeccionado y serio. Desde entonces, por los dibujos de ornamentación y las creaciones de los modistos; puede verse la plaza grandiosa que el maillot ha de ocupar más adelante.

El «dos piezas» en algodón, sosten y pequeño slip, en rollado graciosamente a las piernas, que se llama «paréo», es lanzado en 1934. A continuación aparece un jersey de seda flexible, muy brillante, que proporciona a las nadadoras una coraza undosa, cuya estructura es limpia y poco frívola. Es la vuelta al maillot de forma clásica, con apariencia de raso líquido. Sucesivamente, para la confección de bañadores, se emplea el fo-

restal en tela impresa, luego esponjosa, de color pálido, volviendo a las dos piezas en tela estampada, con capa pantalón.

En 1914, aparece un nuevo modelo que deja ver todo el cuerpo desnudo, en tela impresa, con cuadros multicolores: rojo, violeta, azul y verde, subrayado por una ligera guirnalda; el sosten se anuda delante. Pero de todos los modelos, el más escandalizador y censurable, es el «Bikini», importado de América después de la última guerra. Pudiera decirse que es el resumen o concreción de todos los trajes de baño conocidos. Sin embargo, la muerte del «Bikini», fue anunciada el año pasado durante un gran referéndum que tuvo lugar en Juan-les Pins, pequeño paraíso para millonarios de la Costa Azul. Allí fueron elegidos los nuevos modelos «que en principio debían hacer furor en la Riviera». Se trata de un traje corto en una pieza, ceñido y escotado, aun que sujeto por los senos.

Si hace más de un siglo las mujeres se conformaban para bañarse con un traje de sarga verde, galonado de rojo, actualmente sus siluetas, con los modernos maillots, adquieren la imagen fiel y duplicada de sus formas. Antes iban tan empaquetadas, que no podían hacer más que bañarse; pero ahora con menos ropa, sus movimientos son más ligeros y pueden nadar como peces, entregándose libremente a los placeres del deporte acuático.

Anuncios por palabras

INDUSTRIAS GONZALEZ. Máquinas para fabricar generos de punto, últimos modelos. ¡Con muchas facilidades! Agente: Antonio Herrera, Cruz, 10.

COMPRARIA O TOMARIA en arriendo molino maquilero. Francisco Montero. San Antón, 21. Villarrobledo.

TANGER. Señales Hermanos. Apartado de Correo, 253. Enviamos medicamentos extranjeros. Consúltenos.

Industrias LAGA, S. A.

TAPIZADO

Servicio a domicilio

Teléfono 2547

Albacete

TRITURADORES CERNEDORES

hidro-extractores centrífugos Filtros-prensa-machacadoras motores, compresores, reductores velocidad bombas de membración. INDUSTRIAS SEGUI. Cepanto, 23. VALENCIA.

MAQUINAS PUNTO, precios irrisorios, enseñanza gratis. Coca. Espoz Mina 3. Madrid. Necesito representantes aptos.

